## En même temps que vous faites du service, élaborez des *plans* pour devenir complets. Soyez profondément concernés par le fait de devenir karmateet.

Aujourd'hui, le Père Shiva est venu célébrer avec Ses enfants saligrams le Jayanti (l'anniversaire) de Sa propre incarnation ainsi que de la vôtre, les enfants. Le Jayanti de l'incarnation est tellement merveilleux. Des enfants de partout ont accouru pour célébrer le Jayanti du Père ainsi que le leur. Le Jayanti, c'est-à-dire le jour de l'incarnation du Père et celui des enfants tombent le même jour. La merveille est que l'anniversaire du Père et celui des enfants tombent le même jour. Aussi, aujourd'hui, les enfants saligrams, êtes-vous tous venus pour présenter vos vœux au Père ou pour recevoir les Siens? Vous êtes venus pour présenter les vôtres et aussi pour recevoir les Siens. Le signe que cela se passe en même temps est qu'il y a beaucoup, beaucoup d'amour entre le Père et vous. C'est ainsi que votre anniversaire tombe en même temps et que vous restez combinés, c'est-à-dire ensemble toute votre vie. Avez-vous jamais vu un tel amour? Et en ce qui concerne l'activité, l'occupation, celle du Père ainsi que des enfants est de transformer le monde. Quelle promesse avez-vous faite? Que vous repartiriez à Paramdham (dans la région suprême), votre douce demeure, ensemble (avec le Père). Ou bien irez-vous plus tard? Vous voulez repartir ensemble, n'est-ce pas? Ainsi, il y a tant d'amour entre vous et le Père. Le Père seul ne peut rien faire et les enfants non plus ne peuvent rien faire tout seuls. Pouvez-vous faire quoi que ce soit? Etes-vous en mesure de faire quoi que ce soit sans le Père? De même, le Père est incapable de faire quoi que ce soit (sans vous). C'est pourquoi Il a pris le support du Père Brahma pour vous créer tous, les enfants brahmines. Sans les brahmines, même le Père ne peut rien faire. C'est pourquoi, le jour anniversaire de Son incarnation alokik, le Père vous présente — et vous, les enfants, vous présentez au Père — des vœux et des félicitations des millions et des millions de fois. Vous les donnez au Père et le Père vous les donne. Depuis l'amrit vela, et même avant, le Père a reçu des félicitations, des vœux, des cartes, des lettres et de douces chansons du cœur. Maintenant encore, BapDada voit tous les enfants de partout, dans ce pays comme à l'étranger, en train de présenter leurs vœux à BapDada d'une façon subtile. Ils Lui parviennent ici. Ce son (la transmission) parvient aux enfants et les sons (les messages) du cœur des enfants parviennent au Père. Partout les enfants dansent dans le bonheur. «Ouah Baba! Ouah, nous, les âmes saligrams!». Vous chantez tous des chansons de «ouah, ouah». Les dévots ont célébré le mémorial de votre incarnation depuis l'âge de cuivre jusqu'à aujourd'hui. Les dévots n'ont pas moins de bhavna (sentiments emplis d'amour). Toutefois, ils sont des dévots, ils ne sont pas des enfants. Ils célèbrent chaque année et vous, vous célébrez l'importance de l'incarnation une fois dans le cycle entier. Ils font un vœu tous les ans. Ils observent un jeûne et font un vœu également. Vous faites le vœu une seule fois. Ils vous ont copiés, mais il y a une différence entre l'importance que vous y accordez et celle de leur mémorial. Eux aussi font vœu de pureté mais ils le font chaque année et pour un seul jour. Vous tous avez fait vœu de pureté dès votre naissance, n'est-ce pas? L'avez-vous fait ou devez-vous encore le faire? Vous l'avez fait. Vous l'avez fait une fois; eux le font chaque année. L'avez-vous tous fait? Vous n'avez pas seulement fait vœu de chasteté, mais vœu de pureté complète. Les Pandavs, avez-vous fait vœu de pureté complète? Ou bien est-ce que la chasteté suffit? La chasteté est la fondation. Elle ne suffit pas; il y a aussi les 4 autres vices. Avez-vous fait vœu de vous débarrasser des 4 autres également ou seulement de celui-ci? Vérifiez. Vous êtes libres de vous mettre en colère, n'est-ce pas? N'avez-vous pas cette liberté? Devez-vous (parfois) vous mettre un petit peu en colère? Ne devez-vous pas vous mettre en colère?

Répondez, les Pandavs! Ne devez-vous pas vous mettre en colère? Vous devez effectivement vous mettre en colère! OK, BapDada a vu que la colère et ses compagnons... — vous avez renoncé au plus grand mauvais esprit. C'est comme dans une famille, les mères ont moins d'attachement pour leurs enfants qui sont déjà grands que pour leurs petits-enfants. Elles aiment beaucoup leurs petits-enfants. Donc, BapDada a vu que l'amour des enfants pour le plus grand des 5mauvais esprits a diminué, mais vous avez encore un peu d'amour pour les enfants de ces vices, c'est-à-dire pour les traces de ces vices. Les aimez-vous? Parfois, vous les aimez. Avez-vous de l'amour pour eux? Les mères? Les doubles-étrangers, ne vous mettez-vous pas en colère? Certains parlent à Baba avec beaucoup d'habileté. Baba devrait-Il vous dire ce qu'ils disent? Baba devrait-Il vous en parler? Si Baba vous en parle, il vous faudra y renoncer aujourd'hui. Etes-vous prêts? Etes-vous prêts à les quitter? Ou allez-vous ajouter ce papier à votre dossier comme vous le faites chaque année? Le dossier de vos promesses, que le Père possède, est devenu très gros. Par conséquent, il ne faut pas que vous rajoutiez aujourd'hui encore une feuille de promesse à votre dossier, n'est-ce pas? Est-ce une promesse définitive ou allez-vous l'ajouter à votre dossier? Que ferez-vous? Les professeurs, répondez! Qu'allez-vous faire? Est-ce votre promesse finale? Finale? Levez la main! Ne faites pas une promesse simplement comme cela. Autrement, adoptera une forme sévère. BapDada OK? doubles-étrangers, allez-vous la finaliser? Vraiment? Ceux qui feront une promesse finale, levez la main! Enregistrez cela sur le téléviseur. Levez la main bien haut et non tout bas! Pas à la façon «âge d'argent». Achcha. Est-ce OK?

Bon, alors écoutez! Quelles sont les conversations du Père avec les enfants? Baba continue de sourire. Le Père demande: «Pourquoi vous êtes-vous mis en colère?». Vous répondez: «Je ne me suis pas mis en colère, mais on m'y a forcé. Ce n'est pas moi, mais j'ai été obligé de me mettre en colère!». Donc que devrait dire le Père maintenant? Que dites-vous alors? «Si Tu avais été à ma place, Toi aussi Tu Te serais mis en colère». Vous dites des choses très douces! Vous dites ensuite: «Toi qui es incorporel, viens, prends un corps et tu verras ce que c'est!». Donc, à présent, dites-Moi, que devrait dire le Père à des enfants aussi doux? Cependant, le Père doit Se montrer empli de miséricorde. Il dit: «OK, Je vous pardonne maintenant, mais ne recommencez plus!». En tout cas, vous donnez de très bonnes réponses.

Donc, la pureté est la plus grande de toutes vos décorations, les brahmines. C'est pourquoi les dévots décorent autant vos représentations. Cette décoration est un mémorial de votre pureté — une pureté complète, pas uniquement pour la forme. La pureté complète est le plus grand bien, la plus grande royauté et la plus grande personnalité de votre vie brahmine (property, royalty, personality). C'est pourquoi même les dévots observent un jeûne pendant un jour. Ils vous ont copiés. Ils jeûnent; ils ne mangent ni ne boivent rien. Le jeûne alimentaire est également nécessaire. Pourquoi? Vous aussi, les brahmines, vous avez fait un vœu bien ferme concernant votre nourriture et votre boisson, n'est-ce pas? Quand vous remplissez vos formulaires d'inscription pour Madhuban, on vous demande si votre alimentation est pure, n'est-ce pas? On vous le demande, n'est-ce pas? Donc, votre jeûne au niveau de votre alimentation et de ce que vous buvez est-il ferme? Tient-il bon ou se relâche-t-il parfois? Pour les doubles-étrangers, il devrait être deux fois plus fort. Est-il deux fois plus fort? Est-ce bien ferme pour les doubles-étrangers? L'est-il deux fois plus? Ou arrive-t-il que parfois, quand vous vous sentez fatigués, vous disiez: «OK, ce n'est pas grave, aujourd'hui, je vais manger quelque chose (de l'extérieur)?». Vous ne vous relâchez pas, n'est-ce pas? Etes-vous bien fermes pour ce que vous mangez et buvez? C'est pourquoi les dévots aussi font un jeûne. Le troisième vœu est de rester éveillé toute la nuit (jagran). Ils restent éveillés toute la nuit. Vous, les brahmines, avez fait vœu de vous éveiller du

sommeil de l'ignorance. Vous ne vous rendormez pas dans l'ignorance de temps à autre, n'est-ce pas? Les dévots vous *copient*. C'est parce que vous êtes tellement fermes qu'ils vous *copient*. Ne retombez jamais dans le sommeil de l'ignorance, c'est-à-dire le sommeil de la faiblesse, de la négligence ou de la paresse. Ou bien est-ce que ce n'est pas grave si vous somnolez un petit peu? Vous arrive-t-il de somnoler? Certains somnolent même à l'amrit vela. Cependant, pensez seulement que les dévots vous *copient* dans leurs mémoriaux. Ils demeurent fermes au point que, quoi qu'il arrive, peu importe, ils ne rompent pas leur vœu. En ce jour, les dévots observent un jeûne au niveau de la nourriture et de la boisson et vous, qu'allez-vous faire aujourd'hui? Allez-vous faire un *pique-nique*? Ils jeûnent et vous, vous allez faire un *pique-nique* et couper un gâteau! Vous ferez un *pique-nique* parce que vous avez fait votre vœu depuis votre naissance. C'est pourquoi vous allez faire un *pique-nique*.

Les enfants, qu'est-ce que Baba attend de vous? Vous le savez. Vous avez de très bonnes pensées. Vous avez des pensées tellement bonnes que Baba devient très heureux en les entendant. Vous avez des pensées, mais ensuite, que se passe-t-il? Pourquoi vos pensées faiblissent-elles? Vous voulez faire quelque chose parce que vous aimez beaucoup le Père — et le Père sait également que vous tous, les enfants, avez dans votre cœur beaucoup d'amour pour BapDada; vous levez tous la main en disant que vous n'avez pas seulement 100% d'amour mais encore plus que cela, et le Père est d'accord et dit que vous avez réussi dans le domaine de l'amour! Mais... Pourquoi ce «mais»? Avez-vous de l'amour ou non? Y a-t-il un «mais» ou non? Les Pandavs, y a-t-il un «mais»? Un «mais» s'immisce-t-il parfois? Vous ne dites pas non. Cela veut donc dire oui. Baba a remarqué une chose, c'est que, pour la majorité, il existe une raison pour laquelle la promesse faiblit. Cela tient en un seul mot. Réfléchissez, quel peut être ce mot? Les professeurs, répondez! Quel est ce seul mot? Les Pandavs, répondez! Quel est ce seul mot? Vous vous en êtes souvenus, non? C'est le mot «je». Le mot «je» est utilisé avec arrogance et aussi pour vous affaiblir. «Tout ce que j'ai dit, ce que j'ai fait, ce que j'ai compris, c'était bien et cela seulement était bien. C'est cela qui devrait se passer». C'est le «je» de l'arrogance. Quand ce «je» n'est pas satisfait, vous vous découragez: «Je suis incapable de le faire. Je ne peux pas continuer. C'est très difficile...». Le «je» de la conscience du corps devrait changer. «Je» vous rappelle votre respect de vous-mêmes et «je» vous fait aussi venir dans la conscience du corps. «Je» vous décourage et «je» fait également venir le bonheur dans votre cœur. Savez-vous quel est le signe de l'arrogance? Si quelqu'un a la moindre trace de conscience du corps, quel en est le signe? Une telle personne est incapable de tolérer qu'on lui manque de respect. L'arrogance vous empêchera de supporter d'être insultés. Si quelqu'un vous disait la moindre chose: «Ce n'est pas correct, sois un peu humble», vous vous sentiriez insultés. C'est un signe d'arrogance.

BapDada souriait dans la région subtile. Les enfants font des discours partout sur Shiv Ratri. Vous donnez maintenant beaucoup de conférences sur Shiv Ratri, n'est-ce pas? BapDada se souvenait d'un aspect dont vous parlez, les enfants. Vous dites: «Lors de Shiv Ratri, une chèvre est sacrifiée». Une chèvre dit beaucoup«mei, mei». C'est ce que dit la chèvre et donc, le jour de Shiv Ratri, sacrifiez ce «je» (mei en hindi). Aussi le Père souriait-II en entendant cela. Par conséquent, vous devriez sacrifier ce «je» (mei). Pouvez-vous le faire? En êtes-vous capables? Les Pandavs, en êtes-vous capables? Les doubles-étrangers, pouvez-vous le faire? Pouvez-vous l'abandonner ou l'abandonner complètement? Complètement! Aujourd'hui, BapDada ne va pas vous faire faire une telle promesse simplement pendant le lever de drapeau. Aujourd'hui, Baba ne vous fera pas faire une promesse histoire de rajouter un bout de papier dans votre dossier. Qu'en pensez-vous? Les Dadis, devrions-nous leur demander de faire une telle promesse aujourd'hui aussi? La ferez-vous pour de bon ou vous

contenterez-vous d'ajouter un papier à votre dossier? Répondez! (qu'ils le fassent pour de bon). En avez-vous le courage? En avez-vous le courage? Vous êtes très profondément absorbés en écoutant cela, et donc, vous ne levez pas la main. Il ne se passera rien demain, n'est-ce pas? Il n'arrivera rien, n'est-ce pas? Demain Maya viendra. Elle viendra faire un tour. Maya aussi vous aime parce que vous faites tous des plans pour le service avec beaucoup de faste et en grande pompe. Puisque vous servez avec beaucoup de splendeur, cela veut dire que vous faites se rapprocher l'heure de la perfection complète. Ne pensez pas que vous avez seulement fait un discours, mais pensez que vous êtes en train de faire se rapprocher le temps. Vous faites du très bon service. BapDada est content, mais Il voit que l'heure approche. Vous la faites se rapprocher. Vous n'avez pas seulement réuni 100.000 ou 150.000 personnes, mais vous avez fait se rapprocher le temps. Le Gujarat vient de le faire. Bombay le fera aussi, et d'autres endroits le font également. OK, si ce n'est pas 100.000, alors 50.000. Mais vous leur donnez à tous le message et donc, en plus de cela, avez-vous fait des préparatifs pour l'accomplissement? Avez-vous fait des préparatifs? Vous invitez la destruction, donc avez-vous fait des préparatifs? Dadi a demandé si nous devrions à présent faire des plans pour faire venir la révélation rapidement. BapDada dit: «La révélation est l'affaire d'une seconde, mais avant la révélation, BapDada demande si ceux qui s'occupent de l'établissement sont toujours-prêts. Devrait-on ouvrir les rideaux? Ou bien quelqu'un est-il en train de décorer les oreilles et un autre la tête? Etes-vous prêts? Vous serez prêts, mais quand? Donnez une date. De même que vous aviez fixé une date pour donner le message durant tout ce mois-ci, vous devez tous être toujours-prêts. 16.000 au moins devraient être toujours-prêts. Sans parler des 900.000, au moins 16.000 devraient être prêts. Sont-ils prêts? BapDada devrait-Il taper dans Ses mains? Ne dites pas «oui» simplement pour la forme! Devenez toujours-prêts et BapDada touchera leur intellect. Il tapera dans Ses mains et les éléments commenceront leur travail, et les scientifiques aussi. Qu'est-ce qui les retient? Ils sont tous *prêts*. Les 16.000 sont-ils prêts? Sont-ils prêts? Cela se fera. (Tu le sais mieux que nous). Cette réponse vous libère (dans le sens vous dédouane). Baba devrait recevoir un rapport des 16.000, disant qu'ils sont toujours-prêts, qu'ils sont devenus complets avec une pureté totale. Cela ne prendra pas longtemps à BapDada pour taper dans Ses mains. Donnez une date. (Toi, donne la date). Demandez à tous. Voyez, cela doit se passer. Cependant, il vous a été dit d'opérer une transformation totale sur le mot «je». Seulement alors partirez-vous avec le Père. Autrement, vous devrez partir après Lui. En conséquence, BapDada n'ouvre pas les portes maintenant parce que vous devez repartir avec Lui.

Le Père Brahma demande à tous les enfants de donner une *date* pour l'ouverture des *portes*. Vous voulez ouvrir les *portes*, n'est-ce pas? Vous voulez repartir, non? Célébrer aujourd'hui veut dire devenir. Nous n'allons pas simplement couper le *gâteau*, mais aussi mettre fin au «je». Etes-vous en train d'y réfléchir ou y avez-vous déjà réfléchi? Toutes les différentes pensées de tous parviennent à BapDada à l'amrit vela. Donc, parlez-en entre vous et donnez la *date* à Baba. Tant que vous n'aurez pas *fixé* la *date*, vous serez incapables d'accomplir Sa tâche. Pour commencer, les maharathis devraient *fixer* la *date*; ensuite, tous les autres *suivront*. Ceux qui doivent vous *suivre* sont prêts. Et, avec votre courage, ils recevront un pouvoir supplémentaire. Par exemple, là, vous leur avez donné entrain et enthousiasme et donc, maintenant ils sont prêts. Par conséquent, élaborez à présent un *plan* pour devenir complets. Soyez profondément concernés par le fait de devenir karmateet. Quoi qu'il arrive, vous devez le devenir. Vous devez le faire. Cela doit arriver. BapDada entend les pensées des scientifiques et de ceux qui doivent préparer la destruction. Ils demandent: «Pourquoi attends-tu? Pourquoi l'arrêtes-Tu?». *L'Advance party* aussi demande qu'une *date* soit *fixée*. Donc, fixez une date.

Le Père Brahma aussi demande qu'une date soit fixée. Aussi, concertez-vous, rencontrez-vous.

BapDada ne peut supporter de voir autant de peine. Avant tout, vous, les Shaktis et les Pandavs, vous qui êtes des déités, vous devriez ressentir de la miséricorde. Ils appellent tellement! Le son de leurs appels devrait désormais résonner à vos oreilles. Vous organisez des *programmes* intitulés «*L'Appel du Temps*». A présent, écoutez l'appel des dévots. Ecoutez l'appel de ceux qui sont dans la peine. Vous avez un bon rang dans le service. BapDada vous donne même un *certificat* pour cela. Vous avez beaucoup d'entrain et d'enthousiasme. Le Gujarat a mérité le  $n^{\circ}1$ . Par conséquent, félicitations pour être  $n^{\circ}1$ ! Maintenant, au moins écoutez un peu leur appel. Ceux qui sont pauvres et faibles implorent beaucoup. Ils implorent du fond du cœur. Ils sont désespérés. Les scientifiques aussi crient beaucoup: «Quand cela va-t-il se passer? Quand devrions-nous le faire? Quand devrions-nous le faire?». Ils appellent. Vous pouvez couper le *gâteau* aujourd'hui, mais dès demain, écoutez leur appel. La célébration est la fête de l'âge de confluence. Célébrez mais éveillez également ces âmes. *Achcha*. Donc, qu'avez-vous entendu?

Vous avez cette chanson qui dit: «Ayez un peu de miséricorde pour ceux qui sont malheureux». Personne d'autre que vous ne peut avoir de la miséricorde. Par conséquent, maintenant, étant donné l'heure, devenez des *maîtres* océans de miséricorde. Ayez de la miséricorde pour vous et pour toutes les âmes. Désormais, que votre forme soit celle d'un *phare* et donnez à tous les rayons de différentes *lumières*. Donnez les rayons des gouttes d'acquisitions à toutes les âmes du monde qui manquent de tout. *Achcha*.

A toutes les âmes élevées qui sont les images du Père en personne; aux âmes qui sont proches du Père et qui ont un entrain et un enthousiasme constants; à tous les enfants qui font chaque pas en étant égaux au Père; à tous les enfants de partout qui sont dignes des félicitations de cette vie brahmine; à toutes les âmes qui sont emplies du pouvoir de concentration (stabilité), BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et des vœux d'anniversaire des millions et des millions de fois. Félicitations, félicitations et Namaste.

## Avyakt BapDada a hissé le drapeau de Shiva de Ses mains et a présenté Ses vœux àtous :

En ce jour, tous ont donné et reçu des félicitations pour leur anniversaire et ont également hissé le drapeau. Cependant, le jour va maintenant venir très bientôt où vous toutes, les âmes, vous vous tiendrez sur le globe et où tous verront le drapeau du Père sur vos visages. Le drapeau de tissu n'est là que pour la forme, mais le visage de chacun d'entre vous, les enfants, devrait montrer l'image du Père. Vous devez hisser un tel drapeau. Vous devez faire venir ce jour très, très, très bientôt. Il doit venir. Il doit venir.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être des serviteurs altruistes qui servent en restant libres de tout désir *royal* limité. Le Père Brahma a donné la preuve qu'il était libre de tout lien de karma et détaché. Il n'avait aucun lien à part celui du service et de l'amour. Tout désir royal, limité dans le service vous lie dans un lien karmique alors que les vrais serviteurs restent libres de ce compte karmique. De même qu'il existe les liens du corps et des relations corporelles, être animé par des motivations égoïstes dans le service est aussi un lien. Restez libres de ce lien et de tout compte karmique royal et devenez des serviteurs altruistes

Devise: Ne gardez pas vos promesses dans un dossier, mais tenez-les et que les dossiers soient

ainsi clos.

## \*\*\* Om Shanti \*\*\*

**NB:** C'est le 3ème dimanche du mois, jour de la Méditation Internationale. Tous les enfants brahmines seront collectivement en yoga de 18h30 à 19h30. Faites tout spécialement des expériences du silence profond du monde incorporel. Concentrez votre esprit et votre intellect, stabilisez-vous dans le niveau volcanique et faites l'expérience de l'accomplissement et de la perfection.